



の園だより

令和7年7月1日
春明保育園
園長 陽田浩子

夏至も過ぎ、本格的な夏もすぐそこまで来ています。

園庭などの花や野菜が順調に育ち、ビオトープの金魚たちも元気に泳いでおり、子どもたちの園生活に彩りを添えています。プランターの花々もきれいに咲き、ビオトープの上の棚(パーゴラ)ではあけびの実も膨らみ始め、トンボも生まれました。大きなカミキリムシも遊びに来てくれて、子どもたちは大喜びです！このような自然豊かな環境の中で子どもたちがのびのびと成長し、心がわくわくするような日々を送れるように———そんな願いを込めて東京都が推進している「すくわく事業」に応募しました。審査が通ってくれることを願っています。

試験的に配信している Instagram をご覧いただいていますでしょうか。給食や植物の育ちの様子、コンクリート絵などを毎日配信しています。

トマトも収穫ができました！ 給食の先生にきれいに洗ってもらい、お昼の給食で採れたてトマトを「赤いのかたいね！」とがぶり！「おいしいね！」等とワイワイ言いながら満足そうに食べていました。

これからさらに暑さが厳しくなっまいります。熱中症には十分ご注意ください。ご家庭でも事故のない楽しい夏をお過ごしください。

「春明のこどもたち」6月号も発行いたしております。保護者の皆様と一緒に「叱ること」と「怒ること」の違いについて考えていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いたします。



幼児クラス 体操の様子



7月の行事予定

- 1日(火)夏季保育開始・水遊び開始(幼児)
- 2日(水)体操
- 4日(金)消火・避難訓練
- 7日(月)英語で遊ぼう
- 8日(火)身体測定(1~5歳)
- 9日(水)体操
- 11日(金)おはなし会
- 16日(水)体操・0歳児健診・身体測定(0歳)
- 28日(月)英語で遊ぼう

ぱんだ組
毎週水曜日の体操の時間を楽しみにしています。マット運動をしたり、平均台に挑戦してみたり、初めて行うことも喜んで取り組んでいます。列に並んで待つことや、順番を守ること、先生のお話を聞くことも練習中です。



きりん組

鉄棒では前回りから逆上がりに挑戦中です。

回る時、棒がお腹に当たって「痛いな」「回るのが怖いんだよね」と言いながらも染谷先生に支えてもらったりほめてもらったりと頑張っています。



らいおん組

跳び箱、鉄棒、マット、平均台、縄跳び等、様々な運動を楽しんでいます。中でも跳び箱への意欲が高い子が多く、回数を重ねるごとに勢いや高さ、開脚などが上手になってきています。4月は4段でしたが現在は5段に挑戦中！子どもたちの中には更なる高さを目指している子も、...?!

